



# Asegura Claudia que el pueblo ya juzgó a Calderón

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA PRESIDENTA** Claudia Sheinbaum descartó que su Gobierno tenga interés en investigar al expresidente Felipe Calderón por vínculos con Genaro García Luna, ahora recluso en una prisión estadounidense; además, descartó que México solicite a Estados Unidos la extradición del exmandatario.

"No tenemos conocimiento si ellos tienen una carpeta y no nos han informado, nosotros, como Gobierno, no lo vamos a hacer", señaló.

Respecto a la petición de revisar el caso del exmandatario para juzgarlo por sus vínculos con García Luna, la Presidenta dijo que no le corresponde al Gobierno encontrar evidencias.

**EL  
TIP**

**EL EXPRESIDENTE** Felipe Calderón se sumó a los reclamos contra la senadora de Morena, Andrea Chávez, por incurrir en promoción personal y delitos electorales.

"El pueblo de México ya lo juzgó a él y a su sexenio, así como el juicio de la historia; ese no se le va a quitar nunca. En comparación con AMLO, el pueblo ya hizo lo mismo, es quizá el más querido de la historia, ya está en el corazón del pueblo de México", dijo.

Además, descartó que su administración vaya a solicitar al gobierno de Donald Trump la extradición del expresidente Felipe Calderón por su papel en la lucha contra el crimen organizado durante su mandato. Adicionalmente, señaló que esta decisión le correspondería a la Fiscalía General de la República (FGR), en caso de que se encuentren evidencias suficientes.

"No nos corresponde a nosotros, le corresponde a la fiscalía, si es que llegara a encontrar estas evidencias. El pueblo de México ya lo juzgó, hoy el pueblo de México acusó a Calderón y a su sexenio, y eso es lo que queda en el legado. Eso no se lo va a quitar nunca", indicó.

En octubre de 2024, en su primera entrevista después de la sentencia emitida contra Genaro García Luna en EU, el expresidente Felipe Calderón calificó la situación como "penosa", al mismo tiempo que defendió su paso por la Presidencia.

"El enemigo verdadero sigue siendo el crimen organizado. Desde luego que [la condena de García Luna] es una situación compleja, difícil, penosa, me duele mucho lo que ha pasado", señaló en ese entonces.



EL EXPRESIDENTE Felipe Calderón, el pasado 5 de marzo, en el III Foro De Cultura, en Madrid, España.

“

**EL PUEBLO** de México ya lo juzgó a él y a su sexenio, así como el juicio de la historia, ese no se le va a quitar nunca. En comparación con AMLO, el pueblo ya hizo lo mismo..."

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Presidenta de México